
 

 

加古川市議会議員 落合誠（おちあいまこと）・柘植厚人（つげあつひと）

合同市政報告書 令和 2 年第８号 

 

 

令和 2 年 8 月より担当する常任委員会が以下の通り変わりました。 

 

【落合誠（おちあいまこと）（建設経済常任委員会）主な内容】 

・観光の振興について・商工業の活性化と勤労者福祉の向上について・農林水産業の振興に

ついて・都市機能の充実について・秩序ある都市開発の推進について・市民協働の推進につ

いて・住宅行政の推進について・ウェルネスの推進についてなどが担当になります。 

【柘植厚人（つげあつひと）（総務教育常任委員会）主な内容】 

・財政の健全化と行政の効率化について・広域行政の推進と国際交流及び都市間交流の促進

について・学校教育の充実について・社会教育の推進について・文化財の保護について・消

防や防災および救急体制の充実についてなどが担当です。 

 

   

【柘植厚人（つげあつひと）の主なテーマについて】 

・たばこのポイ捨ておよび歩きたばこによる、地域環境問題や、健康問題解決を求める陳情を

いただきました。そこで千代田区など先進自治体の取組みについて調査しております。千代田

区では警察 OB を会計年度任用職員として雇用して、路上喫煙の取り締まりにあたっていると

のことです。 

・発達障がいの児童をサポートするために、専門家が小学校を訪問することを求める陳情をい

ただきました。そこで岐阜市など先進自治体の取組みについて調査しております。実効性があ

り、実現可能な施策があれば加古川市にも取り入れることを求めることを検討しております。 

加古川市議会 〒６７５－８５０１ 加古川市加古川町北在家２０００ ＴＥＬ０７９－４２７－９３０３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
また、令和元年 第 3 回定例会の一般質問では、「空き家の増加を抑制した住

みよい地域づくり」について以下の各項目を取り上げました。①空き家の現状

と対策について。②空き家管理の意識高揚について。③空き家管理費の補助に

ついて。④老朽危険空き家除却費補助について。 

※上記各項目について今後も引続き要望していきます。 

※ゴミ出しや騒音など多くの近隣トラブルが考えられ、以前の一般質問の振

り返りと、その他新たなトラブルについてどのようなものがあるかを調べて

おります。ご意見等があれば、是非、お知らせください。 

【落合誠（おちあいまこと）の主なテーマについて】 

・今後の一般質問に向けて地域の近隣トラブル等について調査研究中であります。 

・平成 28 年第 4 回定例会の一般質問では、「人と動物が調和し、愛がある、共生する社会の

実現」について以下の内容をとりあげました。①動物愛護についての考え方と動物愛護週間

の取組みについて。②猫の不妊・去勢手術への助成について等。 

・交通量が多いため右折困難な交差点の安全確保について陳情をいただきました。時差

式信号、矢印信号の設置など安全確保策を担当課に求めました。 

・他の標識が映り込み視認性の低いカーブミラーに関して陳情をいただきました。担当

課に相談したところ、すみやかに改善していただきました。 

 

 


